
  
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

    
フェイスブック、ツイッター、メールマガジン

      

鎌倉市長

月刊温故知新
■ 松尾 崇（まつお たかし

西鎌倉幼稚園、西鎌倉小、鎌倉学園、日本大学、会社勤務を経て、鎌倉市議・県議を通算約８年間勤め現職

（現在２期目）。家族は妻と３人の娘（２歳４歳８

平成２７年

鎌倉市職員人件費の取り組みについてご紹介

たします。 

 

鎌倉市では、平成２０年度における人件費（職員

給与費約１５８億円）を平成２５年度までに

の約１４２億円とすることを目標とし、

減や、給与の見直しなどを実施して削減に努めて

きました。 

さらに平成２６年１０月からは人事・給与制

め（このことにより年間約３億２千万円の減額

して定期昇給が抑制されることで毎年約６千万円

ずつの削減効果）、住居手当を削減

万円削減）、平成２７年４月からは特殊勤務手当

の一部を削減（約３,２００万円の削減）

 

これらの取り組みによって、平成２０

おける人件費約１５８億円から、平成２７年度予算

における人件費は約１２７億円となり、

の削減となっています。 
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メールマガジン、ブログを更新中！          

鎌倉市長 松尾 崇の 

温故知新鎌倉 
たかし/４２歳）の履歴 ■ 

西鎌倉小、鎌倉学園、日本大学、会社勤務を経て、鎌倉市議・県議を通算約８年間勤め現職

。家族は妻と３人の娘（２歳４歳８歳）。趣味は山登り、ジョギング。座右の銘

年 12 月号 

の取り組みについてご紹介い

年度における人件費（職員

年度までに１割減

１４２億円とすることを目標とし、職員数の削

削減に努めて

人事・給与制度を改

円の減額。そ

昇給が抑制されることで毎年約６千万円

削減し（約８,３００

２７年４月からは特殊勤務手当

２００万円の削減）しました。 

２０年度決算に

平成２７年度予算

となり、約３１億円
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２６年 ２７年

推移

平成２７年９月市議会の一般質問において、白紙の

請求書を使用した不適切な事務処理や、有効期限

切れワクチンを接種した事例など、複数の部課にお

いて鎌倉市役所に対する市民の信頼を損なうような

問題が発覚しました。 

 

そのことにつきまして、改めて

らお詫び申し上げます。 

 

そしてこの度、その事実関係の調査と原因の究明

及び再発防止策の策定に取り組むため、

事務処理に関する調査委員会』

員長を私（市長）が務め、

底的に調査をします。 

 

安易な前例踏襲、ことなかれ主義、内向きな

ど、これまでに指摘されてきた

的な風土を改めるべく、そして、

していただけるよう、全力で

不適切な事務処理について

鎌倉市の広報活動を、 

『オチビサン』が手伝って 

くれることになりました。 

鎌倉市在住の漫画家 

安野モヨコさんが鎌倉を 

舞台に描く漫画『オチビ 

サン』の主人公です。 

広報かまくらなどに登場 

しますのでお楽しみに！ 

オチビサンがお手伝

           （討議資料） 

西鎌倉小、鎌倉学園、日本大学、会社勤務を経て、鎌倉市議・県議を通算約８年間勤め現職 

座右の銘は「温故知新」 

 

市議会の一般質問において、白紙の

請求書を使用した不適切な事務処理や、有効期限

切れワクチンを接種した事例など、複数の部課にお

いて鎌倉市役所に対する市民の信頼を損なうような

そのことにつきまして、改めて市民の皆様に、心か

 

その事実関係の調査と原因の究明

及び再発防止策の策定に取り組むため、『不適切な

事務処理に関する調査委員会』を設置しました。委

を私（市長）が務め、外部の視点も含めて、徹

前例踏襲、ことなかれ主義、内向きな思考な

ど、これまでに指摘されてきた、いわゆる『お役所』

そして、市民の皆様に信頼

全力で取り組みます。 

について 
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◎お知らせ◎ 
   

◎この温故知新を、ごみとして捨てる際は『ミックスペーパー』へお願いします。 

・『月刊 ・温故知新』（本紙）を 10 枚以上配布していただける方を募集しています。 

⇒「やってあげても良いよ」という方、ぜひご連絡下さい！ 

・この『月刊 ・温故知新』を、お店の片隅やレジ横などに置かせて下さい！ 

◎定期購読をご希望の方は、無料で郵送しますのでご連絡ください。 

◎『松尾たかしを応援する会』への連絡先 

〒248-0034  鎌倉市津西 1-11-1‐2 階（お蕎麦屋「よしむら」さんの 2 階） 

TEL・FAX  0467-32-7186                    発行：松尾たかしを応援する会 

第１３９回 大船クリーン大作戦 

日時：１月２日（土）午前７時から８時 
（原則、毎月第１土曜日に開催。雨天中止。） 

集合場所 ： JR 大船駅東口 階段下 

持ち物：軍手、トング（またはちりとり・ほうき） 

 

終了後、近くのお店にてコーヒーなどを飲みなが

ら、わいわいと懇談・意見交換をしますので、こち

らもお気軽にご参加ください。 

鶴岡八幡宮にあります『鎌倉国宝館』は元旦から

開館しております。初詣と一緒にぜひお立ち寄り

下さい！ 元旦からの『肉筆浮世絵の美』展では、

葛飾北斎の作品を中心に、喜多川歌麿、歌川（安

藤）広重らの名品が並びます。 

【開催期間】１月１日（元日）～２月１４日（日曜日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

葛飾北斎「桜に鷲図」 歌川広重「高輪の月図」 

鎌倉国宝館は元旦から １２月市議会 

鎌倉市議会１２月定例会に提案している主なもの

についてご紹介いたします。１２月１８日の議会本

会議で可決されれば、実施ができるものです。 

 

●岡本二丁目階段復旧事業費（約１,２００万円） 

 岡本二丁目マンション建設予定地が鎌倉市に寄

付をされ、今年の３月に活用基本計画を策定しま

たが、それに基づき、階段の復旧を行います。 

 

●公衆無線 LAN（Wi-Fi）整備事業（約１千万円） 

 平時から災害への備えを万全なものとするととも

に、大規模災害時には避難者等に災害発生情報

や避難誘導など、正確な情報伝達を確実、かつ迅

速に知らせる防災環境を整備します。 

 

●中学校給食調理等業務の委託について 

 平成２９年９月から中学校給食を開始するため

に、契約を締結するものです。契約者は 『ハーベ

スト株式会社』です。 

 

●鶴岡八幡宮公衆トイレ改修に係る経費    

（約３百万円） 

 鶴岡八幡宮裏休憩所脇公衆トイレが故障し、一

部使用不能になっているため、修繕を前倒しして

実施するための調査、設計等の費用です。 

 

●建物明け渡し等請求訴訟の提起について 

市所有の建物の、使用許可期限が過ぎても、鎌

倉市職員労働組合が使用し続けているため、その

建物の明け渡しと、損害賠償金の支払いを求める

ために訴訟を提起するものです。 

 

 

 

  


